

Labellisation E3D du collège Pergaud de VILLERSEXEL

L'équipe de Villersexel et les élus



Présentation des actions par une élève du collège



Signature du diplôme de labellisation



Le collège Pergaud de VILLERSEXEL est labellisé E3D (Etablissement en Démarche de Développement Durable) en juin 2011.

Ce collège s'est particulièrement illustré par des travaux en codisciplinarité ou en approches croisées dans six disciplines d'enseignement sur l'environnement rural et le territoire : la filière lait, l'énergie, la préservation de l'environnement dans le cadre du dispositif « Ecole ouverte », la préservation de la biodiversité, une opération de nettoyage de la nature, etc. Les actions « phare » de l'année ont été le Projet « ferme » avec les classes de 6^{ème} le Projet « environnement » en 5^{ème} (plantation d'arbres, remise en eau d'une frayère), le Projet DP 3 ancré dans le territoire rural du collège, le Carrefour des métiers en classe de 4^{ème} autour des métiers du monde rural ou forestier.

Des partenariats forts ont été mis en oeuvre avec les municipalités (Villersexel et Autrey le Vay), le Conseil général ou des entreprises (exploitation agricole, laboratoire de pharmacie animale)

La gestion durable du collège est en très bonne voie grâce une politique très volontariste en matière de tri des déchets (papiers, piles, cartouches d'encre, tri des déchets alimentaires...), l'élaboration de menus incluant des produits biologiques ou issus de circuits courts, l'utilisation de produits d'entretien labellisés Ecocert, la mise en place d'un co-voiturage, etc.